



02.01.2019

### Rennrodel-Zirkus macht beim Weltcup am Königssee Station



Im Nacholympischen Winter 2018/2019 gastiert der Viessmann-Weltcup zum 35. Mal am Königssee am Fuße des Watzmanns. Auch unsere Aushängeschilder, die Brüder David und Nico Gleirscher, Armin Frauscher bei den Herren und unser Doppel Thomas Steu/Lorenz Koller werden bei diesem ersten Weltcup Rennen des Jahres starten.

Viel Zeit zum Ausruhen blieb unseren Rodlern nach den Tiroler- und Österreichischen Meisterschaften am letzten Dezember-Wochenende nicht, da sie bereits zum ersten Training am Mittwoch, den 02. Januar für das 5. Weltcup Rennen der Saison am bayerischen Königssee antreten müssen, auf der ältesten Kunsteisbahn der Welt, die dieses Jahr ihren 50. Geburtstag feiert.

Nach dem Klassiker am Königssee folgt der Viessmann-Weltcup in Sigulda, ehe mit der Weltmeisterschaft (25.1.- 27.1.2019) in Winterberg der Saisonhöhepunkt ansteht. Thomas Steu und **Lorenz Koller** haben das WM-Ticket bereits fix in der Tasche, gleiches gilt für die Einsitzer Wolfgang Kindl und Reinhard Egger. **David Gleirscher**, in der internen Rangliste auf Position drei, hat das Ticket so gut wie in der Tasche, um den vierten WM-Platz, der per Trainerbescheid vergeben wird, raufen **Armin Frauscher**, Jonas Müller und **Nico Gleirscher**.



## Newsletter

Nach vier der insgesamt neun Weltcupstationen haben die Schützlinge von ÖRV-Cheftrainer und Sportdirektor Rene Friedl bereits zwölf Podestplätze eingefahren, darunter vier Siege.

[Zurück zu News](#)